

Die Kandidat:innen der EVG stellen sich vor:
Egbert Buzin



Ich bin 60 Jahre, verheiratet und seit 32 Jahren bei der Deutschen Bahn und seit 1996 bei DB Immobilien. Privat reise und koche ich gerne.

Viele Jahre war ich in der Vermietung bei DB Immobilien tätig und bin seit 2014 in der Freistellung als Betriebsratsmitglied.

Hier engagiere ich mich, um bei DB Immobilien Dinge zu verändern, diese aktiv mitzugestalten, gemeinsam mit meiner EVG-Fraktion im Betriebsrat bei DB Immobilien. Ich sehe DB Immobilien als ein wichtiges Mitglied des DB Teams und setze mich daher dafür ein, dass dies so bleibt und DB Immobilien auch in Zukunft stolz auf sich sein kann. Wichtig ist, den Blick in den Konzern und nach außen zu haben, um DB Immobilien im Interesse der Kolleginnen und Kolleginnen weiterhin eine wirksame Stimme zu geben. Als Mitglied der EVG engagiere ich mich darüber hinaus im Landesverband der EVG Berlin, insbesondere zu konzern- und verkehrspolitischen Themen.

Die Kandidat:innen der EVG stellen sich vor:
Andrea Paulsen



Ich bin 60 Jahre alt und wohne in der Lüneburger Heide. Privat bin ich ehrenamtlich in einem kleinen Islandpferdeverein aktiv und besitze auch selbst ein Islandpferd.

Seit meinem 1. Arbeitstag im Konzern DB AG bin ich aus Überzeugung Mitglied in der Gewerkschaft EVG. Bei der DB Immobilien bin ich seit über 20 Jahren und habe verschiedene Funktionen wahrgenommen.

Seit nun 8 Jahren bin ich in der Freistellung als Betriebsratsmitglied. Wichtig ist mir als Bindeglied zwischen Arbeitnehmer und Arbeitgeber zu wirken. Mein Antrieb ist, etwas für die Menschen und unser Unternehmen positiv zu verändern. Dafür benötigt man die Kraft eines gut funktionierenden Betriebsrates und gewerkschaftliche Unterstützung.

Die Kandidat:innen der EVG stellen sich vor:
Dagmar Wussow



Ich bin 52 und lebe in Duisburg, mitten im Ruhrgebiet. Privat mag ich gerne Radfahren und in meinem Garten immer wieder Veränderungen herbei zaubern. Denn mein Motto ist, das nichts ist so beständig ist wie der Wandel.

Ich bin in der Region West (Köln/Essen) tätig. Angefangen habe ich bei der DB Immobilien im Jahr 1998. Über den Einstieg im Sekretariat über das heutige KTE bin ich dann über Jahre in der Vermietung tätig gewesen.

Die Arbeit im Betriebsrat begleitet mich schon seit vielen Jahren und nun bin ich seit 2021 dort in der Freistellung. Wichtig ist mir in der Arbeit beim Betriebsrat mich einzubringen, Veränderungen zu begleiten und mitgestalten, sowie für die Kolleg:innen ein offenes Ohr zu haben.